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ATA DA SEGUNDA ]iEUNIAO ORDINÁRIA DE COLEGIADO DE CURSO DE
GRADIJAÇAO EM FISIOTERAPIA do Campus Araranguá realizada aos DEZENOVE
dias do mês de SETEMBRO do ano de DOIS MIL E ONZE, na sala 103, térreo do campus,
às quinze horas e trinta minutos, com a presença dos seguintes membros: Prosa. Resina
Antânio Vasconcellos, presidente do colegiado de curso; Prosa. Patrícia Haas; Prof. Claus
Trõger Pich; Prof. Giovani Mendonça Lunardi; representante discente Cássio da Luz Gularte,
suplente Ameg Dalpiaz. Havendo quórum, a Prosa. Regina Vasconcellos Antânio iniciou a
reunião dando boas vindas aos presentes. Após, leu os itens de pauta: I' Item: Apreciação e
aprovação da ATA da I' Reunião Ordinária do Colegiado de curso da graduação em
Fisioterapia realizada no dia 23 de agosto de 201 1; 2' Item: Apreciação do Regulamento das
atividades complementares para o Curso de Fisioterapia; 3' Item: Apreciação de grade de
horários de disciplinas a serem oferecidas em 2012/1; 4' Item: Levantamento das
necessidades imediatas de contratação de docentes para o curso de fisioterapia; 5' Item:
Pedido de elaboração de questionário de avaliação do curso por discentes de Fisioterapia; 6'
Item: Informes Gerais e 7' Item: Outros que ocorrerem. Em seguida, submeteu a ata à
aprovação. Aprovada por unanimidade. Na sequência, iniciou-se a discussão do primeiro item
de pauta: Apreciação e aprovação da ATA da I' Reunião Ordinária do Colegiado de
curso da graduação em Fisioterapia realizada no dia 23 de agosto de 2011. Aprovada
com as correções do nome da prosa. Resina Vasconcellos Antânio (linhas 4 e 23). Em
seguida, discutiu-se o segundo item: Apreciação do Regulamento das atividades
complementares para o Curso de Fisioterapia. Com a palavra o prof. Giovani Mendonça
Lunardi apresentou o Regulamento para as Atividades Complementares do curso de
Fisioterapia. Após discussões e sugestões, o regulamento foi submetido à votação sendo
aprovado por unanimidade. Além disso, como sugestão, ficou aprovado divulgar o
regulamento das atividades na página do curso quando esta estiver pronta. Logo após,
discutiu-se o terceiro item: Apreciação de grade de horários de disciplinas a serem
oferecidas em 2012/1. Neste item, a Prosa. Regina Vasconcellos Antânio apresentou ao
colegiada, para conhecimento e discussão, as disciplinas a serem oferecidas no próximo
semestre. Na sequência, discutiu-se o quarto item: Levantamento das necessidades
imediatas de contratação de docentes para o curso de Fisioterapia. A Prosa. Resina
Vasconcellos Antânio apresentou a necessidade da contratação de dois professores
temporários, ainda este semestre, para que estes já estejam disponíveis desde o início do
semestre 2012/1 . O acadêmico Cássio pediu esclarecimentos sobre a contratação de docentes
efetivos. A professora explicou que, de acordo com informações recebidas da Direção Geral e
Acadêmica do ca/naus, existe uma grande possibilidade de abertura de concursos para
professores efetivos ainda este ano. Os membros do colegiado manifestaram apoio à
preocupação dos estudantes e disseram que todos os esforços possíveis estão sendo realizados
tanto da parte da direção do ca/npz/s quanto pela Pró-Reitoria de Ensino de Graduação
(PREG) para que estes concursos ocorram. Após passou-se ao quinto item: Pedido de
elaboração de questionário de avaliação do curso por discentes de Fisioterapia. Com a
palavra, o acadêmico Cássio da Luz Gularte expôs a idéia de que seria interessante a
elaboração de um questionário para os estudantes de Fisioterapia para que estes se manifestem
periodicamente a cerca de necessidades próprias do curso. A prosa. Regina Vasconcellos
Antânio lembrou-lhe do fato de que tais questionários já existem e que permitem aos
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estudantes se manifestarem sobre as condições físicas e materiais de ensino, assim como, dos
professores e que estes questionários são disponibilizados, semestralmente, aos estudantes.
Ficou esclarecido que algumas questões gerais: como livro-reserva na biblioteca e horário de
atendimento pelos monitores no Futurão, podem ser tratadas com a coordenação do curso. No
sexto item: Informes Gerais, a Prosa. Paüícia informou que, a partir do próximo ano, o
Campus Araranguá oferecerá um curso de Especialização em Fisioterapia. Por Him, no sétimo
item: Outros que ocorrerem, nada foi mencionado. Após o témiino de discussão dos
assuntos da pauta, a prosa. Regina Vasconcellos Antânio encerrou a reunião. Não tendo mais
nada a declarar, eu, Resina Vasconcellos Antõnio, lavrei a presente ata que, após ser lida e
aprovada, será assinada pelos presentes.
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